

La holding Alsos (Roux, Elan Gipen) sauvée du dépôt de bilan par le groupe G2C

Placé en redressement judiciaire, le spécialiste haut-savoyard de la construction bois a finalement été sauvé du dépôt de bilan début juillet par le groupe haut-viennois G2C.



Exemple d'une réalisation de l'entreprise haut-savoyarde Roux. Basée à Magland, elle vient d'entrer dans le giron du groupe haut-viennois G2C. Photo G2C

Bruno Faye, directeur général du groupe G2C (Champeau, Établissements Gau, Cem-DIP et TMB), ne s'en cache pas : « Le marché de la construction bois se détériore de mois en mois. Nous n'en voyons pas la fin et c'est un sujet qui nous inquiète beaucoup. On se dit que d'ici quelque temps, une prise de conscience aura lieu, que le marché se redressera. » Positionné sur une filière en mauvaise passe, le groupe basé à Feytiat, en Haute-Vienne, a pourtant fait le pari, cet été, de racheter l'ensemble de la holding haut-savoyarde Alsos (Roux, Elan Gipen).

Spécialisée dans la conception et la fabrication de menuiseries, charpentes et structures bois destinées au secteur de la construction, le groupe installé à Magland avait été placé en redressement judiciaire le 3 juin dernier après s'être déclaré en cessation de paiement. Et a finalement réussi à éviter la faillite grâce à G2C, après une décision du tribunal de commerce de Grenoble. « Il y avait plusieurs offres de reprise, mais nous étions finalement les seuls à déposer une offre globale qui concernait l'intégralité du groupe Alsos, explique Bruno Faye. On considérait que les deux sociétés étaient indissociables puisqu'Elan Gipen était aussi un des fournisseurs de Roux pour certaines activités et certains types de projet. Cela nous a, je pense, donné un avantage concurrentiel par rapport aux autres offres. »

Une première implantation en Haute-Savoie pour G2C

En mettant la main sur [l'usine de Roux](#), à Magland, cette opération de croissance externe permet au groupe haut-viennois de s'implanter pour la première fois dans le département. « La totalité des effectifs a été conservée, à l'exception d'un poste », précise le directeur général.

G2C s'empare également du bureau d'ingénierie d'Elan Gipen, à Vedène (Vaucluse) et de ses sites de production à Pithiviers (Loiret) et Aix-en-Provence (Bouches-du-Rhône). Près de 70 % des salariés de cette ancienne filiale d'Alsos ont été sauvés.

G2C veut devenir un leader sur son marché

En plus de s'installer sur des nouveaux territoires, G2C avait aussi en tête de récupérer les compétences et savoir-faire qu'il ne possédait pas, notamment en matière de construction ossature bois, une des spécialités du groupe maglanhard. « L'intérêt de ce rapprochement n'était pas d'avoir plus de capacités de production ou de récupérer des clients supplémentaires. Nous aurions pu le faire de façon organique. »

Surtout, cette acquisition est aussi vue par G2C comme un moyen de préparer, lentement mais sûrement, son ambition de devenir à terme leader en matière de construction bois, en constituant d'ici trois à cinq ans, un groupe capable de faire face à tous types de marché en France.